

## **Spendenübergabe aus den Einnahmen des Benefizlaufs**

Kurz vor Weihachten, am 19. Dezember, gab es für den **Schwäbischen Albverein Aixheim** und den **Freundeskreis des Seniorenzentrums Aldingen** ein vorgezogenes Weihnachtsgeschenk aus den Händen des Turnvereins. Vertreter der beiden Gruppen wurden ins Sportheim eingeladen, wo ihnen TV-Vorsitzender Sebastian Gruler eine Spende von **jeweils 500 €** überreichte, die Einnahmen aus den Startgeldern des vom TV organisierten Benefizlaufs im Juli 2024. Fast 250 verkaufte Startnummern sorgten für Rekordeinnahmen von 920 €, die vom TV noch zu einem glatten Betrag aufgerundet wurden.

Beide Gruppen sowohl das Seniorenzentrum als auch der Albverein nahmen damals mit vielen Teilnehmern selbst am Benefizlauf teil und freuten sich sehr über die Spende und bedankten sich beim Turnverein als auch stellvertretend bei allen Läufern des damaligen Laufes und betonten, dass sie das Geld sehr gut gebrauchen können.

So hat zum Beispiel die Aixheimer Ortsgruppe des Schwäbischen Albvereins mit neuen Spielgeräten am Albvereinsplatz ein großes und teures Projekt vor der Brust, bei der sie Spendengelder sehr gut gebrauchen können. Diese Spielgeräte kommen nachher der ganzen Gemeinde zu Gute, insbesondere auch den Kindern und Jugendlichen und somit auch wieder vielen Mitgliedern des Turnvereins, weshalb sich der Turnverein freut, dieses Projekt unterstützen zu können.

Aber auch der Freundeskreis des Seniorenzentrums weiß die Spende für die Bewohner des Heimes gut zu nutzen. Hier ist es insbesondere eine große Freude, jedes Mal wieder die strahlenden Augen der Senioren zu sehen, die immer mit großer Freude in ihren Rollstühlen am Benefizlauf des TVs teilnehmen und den Lauf fest im Jahreskalender eingeplant haben.

Der Turnverein, das Seniorenzentrum und der Albverein möchten sich an dieser Stelle nochmals bei allen Teilnehmern des Benefizlaufes bedanken, die dadurch zu dieser Spende beigetragen haben.

Auch 2025 soll der Lauf wieder stattfinden, am 06. Juli, und auch in diesem Jahr werden natürlich wieder sämtliche Startgelder für einen guten Zweck gespendet.